



Solo mujeres a Mesa Directiva del Senado

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Laura Itzel Castillo, presidenta del Senado, celebró la integración de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión exclusivamente con mujeres, al subrayar que ese hecho reafirma el compromiso con el principio de paridad existente en ambas cámaras del Poder Legislativo.

En un mensaje en redes sociales, la legisladora de Morena recordó que la diputada **Kenia López**, del PAN, será la presidenta de la Comisión Permanente, mientras la propia Laura Itzel Castillo y Nancy Sánchez se desempeñarán como vicepresidentas.

Como secretarias estarán las senadoras Verónica Camino y Gina Campuzano, así como las diputadas Celia Fonseca y Magdalena Núñez Monreal.

Castillo confirmó que la Comisión Permanente del Congreso se instalará el próximo miércoles.

Dicho órgano del Poder Legislativo funcionará durante el primer receso del segundo año de la 64 Legislatura.

Recordó que la Comisión Permanente está integrada por 37 legisladores, de los cuales 18 son del Senado y 19 de la Cámara de Diputados, y por cada titular también se elige a un suplente.

De parte de la cámara alta,

nueve legisladoras son de Morena, tres del PAN, dos del Verde, dos del PRI, una del PT y una de Movimiento Ciudadano.

Mientras que en San Lázaro aprobaron que en la comisión estén 10 diputadas morenistas, tres panistas, dos ecologistas, dos petistas, una priista y una emecista.

Entre las atribuciones y facultades constitucionales de la Comisión Permanente están recibir iniciativas de ley y turnarlas a las comisiones correspondientes, ratificar diversos nombramientos, así como convocar, en caso necesario, a períodos de sesiones extraordinarias.

Laura Itzel mencionó que será la Comisión Permanente la que desahogue los temas de su competencia durante los meses de diciembre y enero, previos al inicio del siguiente periodo ordinario, el 1 de febrero próximo.

“Concluimos el periodo legislativo, sin embargo esta semana se instalará la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, órgano que funcionará durante el receso. Desde ahí seguiremos trabajando y manteniéndoles informados”, indicó en su mensaje.

Respecto a los temas pendientes, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Adán Augusto López, sostuvo en días recientes que será hasta febre-

ro o marzo cuando se aborde la designación de los magistrados electorales locales, debido a que esperarán a conocer los resultados de las mesas sobre la reforma electoral.

El jueves pasado, al cerrar el periodo ordinario de sesiones en el Senado, Castillo destacó que éste “ha sido un periodo intenso de trabajo compartido” y señaló que todos los legisladores han contribuido a consolidar el papel histórico de ésta cámara.

Aseguró que realizaron su cargo con responsabilidad y compromiso, al tiempo en que subrayó la paridad en la integración de la cámara. “Es reflejo de que la igualdad sustantiva ya forma parte de nuestra identidad institucional, porque hoy es tiempo de mujeres”, dijo y provocó aplausos entre las senadoras de la bancada guinda.

Señaló que valora el apoyo de los coordinadores de todos los grupos parlamentarios. —

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

16 Y 17

15/12/2025

LEGISLATIVO



CÁMARA DE
DIPUTADOS
LXVI LEGISLATURA
SOBERANIA Y JUSTICIA SOCIAL



La presidenta Laura Itzel Castillo. ESPECIAL